

泰然自若

中央

茨城県立中央高等学校バレーボール部

第6回卒業生父母の会

高等学校

女子バレーボール部

令和元年度

活動報告

部員数 (6月28日現在)

3年生 5名
2年生 4名
1年生 5名 計14名

練習日

月～金 16:00～19:00

※木は外練 (持久走・筋トレ)

土・日 9:00～12:30

※大会前は、おもに練習試合

目標

まずは県大会出場, 県大会1勝

★茨城国体開催記念大会（県大会）
（6月21日 下館総合体育館）

cブロック

1回戦 中 央 { 二 } 下館二

精一杯

頑張ります！



HP をご覧の皆さんへ

本校女子バレー部のホームページをご覧いただきありがとうございます。

本校女子バレー部は、この4月から新1年生を迎え、部員14名で、県大会出場、県大会1勝を目標に、日々練習に励んでおります。

4月20日に行われた関東・総体県南地区予選では、残念ながら1回戦敗退という結果でした。その後、その悔しさをバネに、今まで以上に一生懸命練習に打ち込みました。

そして6月7日、8日に行われた茨城国体開催記念大会県南地区予選では優勝を果たし、**県大会出場**という第一目標を達成することができました。

きたる6月21日、県大会での勝利を目指して最高の力を発揮できるよう頑張りますので、応援よろしくお願い致します。

6月21日(金)、下館総合体育館で行われた茨城国体開催記念大会では、上記のとおり、1回戦で負けてしまいました。対戦した下館第二高校はcブロック優勝、2セット目は、その同ブロック優勝チームに対し追い上げを見せ一時リードする展開となりましたが、力及ばずストレート負けでした。残念ながら県大会1勝の目標は達成できませんでした。

3年生は今大会をもって引退となりました。これから2年生、1年生は、悔しさを忘れず、先輩たちが果たせなかった県大会1勝を目指して頑張っていきます。その前に、県南地区大会を、新人戦でも突破できるように日々の練習に取り組んでいきます。これからも応援よろしくお願い致します。